



Beberapa Titik Macet Dipasang Divider



Mengingat kantong parkirnya cukup terbatas, khususnya untuk bus, maka parkir Abu Bakar Ali tidak digunakan untuk parkir bus, tapi digunakan kendaraan bermotor roda empat dan roda dua.

YOGYA, TRIBUN - Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru yang tinggal beberapa hari lagi, Dinas Perhubungan dan Satlantas Polresta Yogyakarta telah menyiapkan strategi guna mengurai penumpukan kendaraan di beberapa titik kemacetan yang berada di Kota Yogyakarta.

Kasat Lantas Polresta Yogyakarta, Kopol Dwi Prasetyo mengatakan, pihaknya melakukan pemasangan divider berupa water barrier di beberapa titik kemacetan. Selain untuk mengurai kemacetan, juga agar tak ada lagi crossing (menyeberang) sembarangan yang berpotensi membuat kemacetan.

"Intinya, pemasangan water barrier itu agar laju kendaraan tetap mengalir secara keseluruhan dan tidak ada penumpukan kendaraan. Untuk rekayasa lalu lintas juga tetap dilakukan," katanya, Senin (18/12).

● ke halaman 14

Beberapa Titik Macet Dipasang
 ● Sambungan Hal 13

Beberapa titik kemacetan yang dipasang divider antara lain Jalan Ahmad Dahlan, Jalan AM. Sangaji, Abu Bakar Ali, Jalan Panembahan Senapati, Jalan Mataram khususnya sebelah timur, simpang tiga Gembira Loka, dan sekitar Jalan Kusumanegara.

"Di tempat-tempat itu kami pasang divider dengan water barrier karena sering macet. Tadi baru survei dulu, yang jelas sebelum tanggal 20 Desember 2017 sudah siap," ujarnya.

Dikatakan, semua anggota Lantas akan dilibatkan guna meminimalisir kemacetan di beberapa titik tersebut.

"Akan kami libatkan semua personel. Nantinya akan kita bagi personel sesuai dengan kebutuhan," paparnya.

Dwi menambahkan, terkait operasi tersebut pihaknya telah berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub) guna kelancaran arus lalu lintas selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Dia juga mengimbau wisatawan yang mengunjungi Yogyakarta agar selalu tertib berlalu lintas, dan diharapkan menggunakan angkutan umum dalam berwisata di dalam Kota Yogyakarta.

"Kami sudah koordinasi dengan Dishub secara bekal, untuk teknisnya juga akan dilakukan pengaturan lamanya waktu untuk lampu lalu lintas. Bagi wisatawan, kami imbau memaksimalkan angkutan umum yang ada untuk mobilisasinya," pungkasnya. (rid)

Perhubungan Netral Biasa Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005